
Q.当社への入社を考えている方へメッセージをお

願いします
A. 皆さんにとって、仕事を行う上で重要視していることは何です

か？自身のスキルアップ、後続の育成、充実したアフターファイブ、

安定した生活など、さまざまな要素があると思います。

働き方も多様な時代です。ここに正解不正解もないと思います。し

かし、「自分はどこまでできるのか？」を追及したければ、私たちと一

緒に仕事をしませんか？

ご挨拶が遅れました。ビジネスプロセスソリューション事業部の仮屋と

申します。現在、複数案件にアサインされているコンサルタントです。

私はタイトルに記載している通り、自身の成長機会があれば飛び込

んでいきたいと常に考えており、そのため昨年より複数案件の業務

に携わっています。

稼働率が下がった場合、発揮できるパフォーマンスはその数値通りにはならないことがほとんどです。50%の稼働率で

あれば40%の成果があれば上々、といった具合です。

実際のところ、最初は想定時間内では求められるレベルに到達できなかったことは事実です。

それでも、現状では遅滞なくタスクを進捗させることは当然のこととして、重要な会議には必ずと言っていいほど招集い

ただけるようになり、プロジェクトのコアメンバーである自負があります。

ここで重要なのは、自分が最大効果を発揮するために今何をすべきかを見定めることであり、がむしゃらに頑張ることが

必ずしも良いとは限らないということです。限られた時間でバリューを発揮するために、優先度や緊急度を加味し、むし

ろ何を担うべきかを提言することが求められます。以前であれば、時間が許す限り頑張るという考え方でしたが、自分

が何を担えばより良い成果が生まれるのかを考えるようになりました。

デロイト トーマツ アンサングヒーローズ株式会社

ビジネスプロセスソリューション事業部 コンサルタント

コールセンター企業出身

Salesforce／異業種からの転職／チャレンジできる環境

※役職・内容はインタビュー当時のものになります。

成長機会を逃さず、自分から飛び込む

このようにして、自身だけでなく周りのメンバーも含めてコントロールしていくことを実践し、大きな成長機会を得られたこ

とに感謝しています。

そんな私が現在、注力しているのが「Salesforce」です。

独自の言語であるApexを利用したカスタマイズの奥深さは言うまでもありませんが、やはり一番の魅力はポイントアン

ドクリックでの開発だと思います。

複雑なプログラミング言語を習得するには最低でも半年、独学であれば1年以上かかることもあると言われています。

それに対してSalesforceであれば、3か月程度で自由にレイアウトをカスタマイズしたり、レコードの保存処理時に自動

的に別の項目を更新する処理など導入できるようになります。

もちろん、これで全ての機能を網羅しているわけではありません。私が言いたいのは、段階的に習得が可能で間口が

広く、挫折しづらいということです。

当社でともに自身のスキルアップを目指したいという方がいれば、私を含めフォローアップさせていただきます。

ともに学び、ともに経験し、挑戦してみませんか？ここまでお読みいただいた方であれば、きっと熱い思いをお持ちだと

思います。
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